
ta - conclude il sindaco Bettarini - sulla qualità, i 
prodotti locali e un’impronta ecologica”. 
Cambia innanzitutto il periodo in cui potranno te-
nersi sagre e feste, che vengono concentrate dal 
15 aprile al 30 ottobre, mentre le domande per 
poter chiedere l’inserimento di una manifestazio-
ne andranno presentate entro il 30 novembre al 
Comune che, previa concertazione con le parti 
sociali interessate, redigerà entro il 31 dicembre 
il calendario-programma annuale. Hanno titolo 
a presentare domanda per organizzare sagre e 
feste “associazioni ricreative, culturali, sportive, 
del volontariato, iscritte all’albo comunale; orga-
nizzazioni politiche e sindacali stabilmente pre-
senti e radicate nel territorio comunale”. Ognuna 
di esse “non potrà organizzare più di una mani-
festazione”, che non può superare, come durata 
complessiva, “i 12 giorni consecutivi”. Inoltre, le 
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AcquA, AgevolAzioni tAriffArie: previste dall’Ato agevolazioni tariffarie per famiglie 
che si trovano in condizioni di disagio e difficoltà socio-economiche. requisiti: famiglia con 
Isee fino a 10.084,87 euro; famiglia con Isee fino a 12.579,76 euro e almeno 5 componenti; fami-
glia con Isee fino a 12.579,76 euro e almeno un soggetto che a causa di particolari condizioni 
mediche (vanno certificate), necessita di uso abbondante dell’acqua. AgevolAzioni: contri-
buto che può arrivare fino a un massimo di 20 metri cubi annui per componenti del nucleo fa-
miliare. L’importo, calcolato applicando la tariffa base in vigore nell’anno in corso, è scalato in bol-
letta. DomAnDe: va utilizzato il modulo predisposto da Publiacqua, allegando copia attesta-
zione Isee e documento d’identità. Chi vive in condominio e non è utente diretto di Publiacqua 
deve presentare anche una dichiarazione dell’amministratore. scADenzA: le domande vanno 
presentate entro il 30 aprile. Informazioni: per maggiori informazioni e dettagli, per richiedere la 
modulistica e presentare domanda ci si può rivolgere all’ufficio di Publiacqua in p.le Curtatone e 
Montanara. Info anche presso l’Urp. Numero verde Publiacqua 800 238 238, www.publiacqua.it.
certificAti ADDio: l’autocertificazione è obbligatoria, almeno per quanto riguarda gli atti 
e le procedure inerenti le pubbliche amministrazioni. Si attesta la propria condizione anagrafica 
(nascita, stato di famiglia, cittadinanza etc.) avvalendosi dell’autocertificazione e tutte le ammini-
strazioni pubbliche sono obbligate ad accettarle, salvo poi disporre delle facoltà di verifica previ-
ste dalla legge. Le certificazioni rilasciate dagli uffici anagrafici comunali potranno ancora essere 
richieste nell’ambito dei rapporti con soggetti privati (banche, imprese, assicurazioni, società 
sportive, etc.) ma anche in questi casi sarà possibile far valere l’autocertificazione.
corsi Al ctp: Centro Territoriale Permanente organizza corsi di italiano per stranieri di vari 
livelli (costo 40 €), tra cui quello finalizzato allo svolgimento del test di conoscenza della lingua 
italiana per il rilascio del permesso di soggiorno CE (livello A2). Il test, al termine del corso, viene 
effettuato presso lo stesso Ctp che è riconosciuto come sede d’esame.
Altri corsi: informatica (liv. base, intermedio, avanzato costo 60 €); lingue straniere (liv. base, inter-
medio, avanzato; moduli di 40 ore costo 80 €) e conversazione con madrelingua; licenza media 
(costo 40 €, scadenza iscrizioni 31 maggio). Pre-iscrizioni per i corsi serali delle scuole superiori 
in collaborazione con l’istituto Chino Chini. Info: Ctp c/o scuola media “Giovanni della Casa”, tel. 
055/8459235 - 8456008, mail: dellacasagiovanni@virgilio.it; www.scuolamediaborgo.it
tesserini venAtori: entro il 20 marzo devono essere riconsegnati i tesserini venatori della 
stagione di caccia 2011-2012 presso l’Ufficio Relazioni con il Pubblico. Il tesserino può essere 
restituito dall’interessato o da altra persona incaricata. Il Comune rilascerà una ricevuta, che dovrà 
essere conservata. La mancata riconsegna è soggetta ad una sanzione amministrativa da 5 a 30 
euro.
lAvorAre All’estero, voucher per giovAni: bando della Regione rivolto ai giovani 
con voucher individuali per progetti di stage professionali presso aziende, private o pubbliche, 
in un paese estero. Domande entro 31 marzo, a Regione, Ufficio Transnazionalità e mobilità, via 
Pico della Mirandola 24, 50132 Firenze (lunedì, mercoledì, venerdì 9.30-13). Per ulteriori informa-
zioni si può consultare il sito della Regione Toscana “Giovani sì”.

<Comune utile> 

fAentinA,
ferroviA
Di Due regioni

“Faentina lumaca, due ore e 17 
minuti da Borgo a Firenze”, “Treni 

bloccati dal gelo, caos pendola-
ri”, “Faentina, incubo sen-
za fine”, “pendolari, Ros-
si attacca le Fs: “Blocco 
Faentina, inaccettabile”. 
Sono alcuni dei titoli che 
sono apparsi sui giornali 

lo scorso mese, quando la neve ha paralizzato le ferro-
vie. Il piano neve del Comune ha funzionato e le stra-
de, con gli interventi effettuati dagli addetti comunali, 
erano libere. Le ferrovie in tilt, invece. E sulla Faentina 
i pendolari hanno avvertito notevoli disagi. Ritardi da 
guinness dei primati, treni annunciati in partenza e in-
vece fermi, soppressioni di treni, nafta che si ghiaccia e 
blocca il treno con passeggeri a bordo, e blocca l’intera 
tratta per due ore. E’ stato un febbraio bianco per le ab-
bondanti nevicate, ma nero per il trasporto ferroviario.
Anche il presidente della Regione Toscana Enrico Ros-
si si è lamentato con F.S., annunciando un piano di 
investimenti per l’acquisto di nuovi treni e convogli. 
Anche treni diesel. Anche per la Faentina. Quello che 
il Mugello sollecita da tempo. Perché non è “solo” una 
linea locale - tra Firenze, Mugello e Alto Mugello, Faen-
za - la Faentina. E’ molto di più: è una linea strategica, 
trasversale, che collega due città d’arte e turismo come 
Firenze e Ravenna. La Toscana all’Emilia Romagna, 
all’Adriatico. Perciò bisogna valorizzarla, potenziarla. 
Bisogna arrivare a un deciso miglioramento del ser-
vizio e questo dipende certamente da mezzi rotabili 
adeguati. Servono treni, certo. Ed è una richiesta che 
tramite la Regione è stata rivolta a Trenitalia.
Ma serve anche, e direi soprattutto, attenzione per 
questa ferrovia “di due regioni”. E per chi sceglie il tre-
no per spostarsi, per chi lo usa tutti i giorni per andare 
a lavoro o per studio.
La Faentina è una priorità. Ci crediamo.
La linea è “rinata” nel 1999, solo 13 anni fa, quando è 
stata riattivata con i treni che inizialmente arrivavano 
alla stazione di Campo di Marte, per poi attestarsi, 
qualche anno dopo, a Santa Maria Novella. E solo 4 
anni fa è stato attivato il “Memorario”, che ha dato for-
te impulso al servizio. Ma c’è ancora da fare. E bisogna 
sollecitare e sensibilizzare sia la Toscana che l’Emilia 
Romagna. Tra amministratori mugellani e quelli roma-
gnoli c’è sintonia, condividiamo gli obiettivi e abbiamo 
un impegno comune: crediamo nei servizi pubblici, nel 
trasporto ferroviario, e per questo devono funzionare 
e vanno migliorati. Però bisogna investire per miglio-
rare. E’ quello che chiediamo alle due Regioni. E anche 
allo Stato: accordi firmati a livello nazionale sulla Faen-
tina prevedevano stanziamenti di milioni d’euro, e non 
possono restare lettera morta.
La Faentina è una priorità. E non ci rinunciamo.

il Sindaco
Giovanni Bettarini

le rADici DellA repubblicA Al cinemA: ciclo di proiezioni di film a 
cura del Centro per la storia mugellana nell’età contemporanea e nella Resi-
stenza, Centro Incontri piazza Dante 34, ingresso libero; i prossimi appunta-
menti: sabato 17 marzo ore 16,30 “Roma città aperta”, sabato 24 marzo ore 
16,30 “Paisà”, sabato 31 marzo ore 16,30 “Le quattro giornate di Napoli”.
università Dell’età liberA: è disponibile alla biblioteca comunale il 
programma completo dei corsi del 1° semestre 2012 organizzati dall’Auser-
Università dell’Età Libera. Per contattare l’Auser il recapito telefonico è lo 055-
8494785, mail: udel@auserbsl.191.it. 
il sAbAto Dei bAmbini: proseguono il sabato alle 17 gli incontri per 
bambini “Costruiamo storie&Raccontiamo cose” con narrazioni, laboratori e 
fiabe musicali alla biblioteca comunale, e attività di espressione della creativi-
tà e di esplorazione e riuso dei materiali al Centro Remida.
La partecipazione è completamente gratuita, ma è necessaria l’iscrizione. Per 
info e iscrizioni: biblioteca comunale, tel. 055 8457197; Centro Remida, tel. 055 
8453414, info@remidabsl.it.
corso Di Disegno, fumetto, illustrAzione: presso il Centro 
d’Incontro (piazza Dante 33) il corso “Mi piace disegnare scrivere dipingere: 
raccontare” per “scoprire la propria creatività e imparare a utilizzarla”, a cura 
di SlowComix con Sauro Ciantini, in collaborazione col Comune. Per info e 
iscrizioni: www.slowcomix.it, slowcomix@gmail.com.
mostrA fotogrAficA in bibliotecA: “Scatti, quando le immagini 
raccontano lo sport” è la mostra allestita nei locali della biblioteca, visitabile 
fino al 17 marzo, tutti i giorni dalle 9 alle 19. Raccoglie le migliori foto che 
hanno partecipato al concorso fotografico legato al Premio” Le Velo 2011”.
libernAutA: 12° edizione del concorso a premi rivolto a ragazzi dai 14 ai 
19 anni che promuove il piacere della lettura, a cui aderiscono anche le bi-
blioteche comunali di Mugello e Valdisieve. Ecco come si partecipa: si va in 
biblioteca, ci si iscrive al concorso (è gratis), si prende in prestito un libro fra 
i 15 previsti, lo si legge e recensisce con l’apposita scheda da riconsegnare 
in biblioteca. Per partecipare all’assegnazione dei premi servono almeno 4 
recensioni. Il concorso si chiuderà il 12 aprile. Per maggiori e ulteriori infor-
mazioni ci si può  rivolgere alle biblioteche comunali oppure consultare il 
sito www.libernauta.it.
settimAnA DellA culturA: previsti appuntamenti nell’ambito della 
“Settimana della Cultura” (14-22 aprile).
book club: prossimo incontro sabato 24 marzo ore 17 in biblioteca per di-
scutere del libro di Michela Murgia “Accabadora”. Per partecipare al book club 
ci si può rivolgere direttamente alla biblioteca comunale.

<A Borgo c’è>

sagre col “bollino”: di qualità e ecologiche
nuovo regolAmento: piAtti tipici, proDotti locAli, rAccoltA DifferenziAtA
Borgo si dà nuove regole per sagre e feste. E sa-
ranno, d’ora in poi, “di qualità” e “ecologiche”.
E’ stato approvato dal Consiglio comunale (col 
voto favorevole della maggioranza di centrosi-
nistra, Pdl, Rifondazione comunista e Per Borgo 
e l’astensione di Libero Mugello) il nuovo “Rego-
lamento per lo svolgimento delle manifestazioni 
con attività temporanea di somministrazione ali-
menti e bevande”. 
Si fissano criteri più rigorosi sul periodo di svol-
gimento e il numero delle manifestazioni e i 
soggetti promotori, i requisiti per l’assegnazione 
delle date nel calendario annuale, le modalità di 
organizzazione, la qualità degli alimenti e delle 
bevande somministrate, la raccolta differenzia-
ta dei rifiuti, il rispetto dei limiti per il rumore. Si 
specifica anche che “il termine ‘sagra’ deve essere 
riservato a manifestazioni in cui si intenda pro-
muovere un prodotto o piatto tipico del territo-
rio del Mugello. Tale prodotto deve caratterizzare 
in maniera prevalente il menù della sagra e, per 
quanto possibile, deve essere di provenienza 
locale”. Mentre “in tutte le altre circostanze deve 
essere usato il termine ‘festa’”.
“Di qualità ed ecologiche, così saranno d’ora in 
avanti le sagre a Borgo San Lorenzo - commenta 
il sindaco Giovanni Bettarini -. E’ un buon rego-
lamento che aggiorna e migliora il precedente, 
ponendo un giusto equilibrio tra la promozione 
delle sagre, che sono una risorsa per il territorio, e 
l’attività di ristorazione tradizionale, con una spin-

comune in onda
va in onda su tele iride “in borgo”, il program-
ma mensile di informazione istituzionale e 
approfondimento del comune di borgo san 
lorenzo con notizie, servizi, interviste sull’atti-
vità amministrativa e argomenti segnalati dai 
cittadini.
gli orari: lunedì ore 21, martedì ore 14, venerdì 
ore 16,30 e domenica ore 11.

manifestazioni “non possono avere un fine di lu-
cro e i fondi raccolti devono essere destinati allo 
svolgimento delle attività istituzionali dei sogget-
ti promotori o alla beneficenza”, nella stessa lo-
calità non se ne potrà svolgere contemporanea-
mente più di una “ma sono comunque ammesse 
in zone diverse dello stesso territorio comunale”, 
2 al massimo, e nella loro organizzazione deve 
essere impiegato “personale iscritto all’associa-
zione promotrice o riconducibile ad essa e non è 
ammessa la concessione in gestione delle mani-
festazioni in forma di accordo tra le associazioni”. 
Ancora, si fissano criteri per sagre “di qualità” ed 
“ecologiche”: nella preparazione di alimenti e pie-
tanze ci si servirà di “materie prime di produzione 
prevalentemente locale” con menù “basati essen-
zialmente su piatti tipici della tradizione locale”, 
mentre al posto di “stoviglie non riutilizzabili, di 
plastica e/o difficilmente smaltibili”, adesso vie-
tate, si dovrà adoperare piatti, posate, bicchieri e 
tovaglie “in materiale durevole o biodegradabile 
e carta riciclata e/o certificata”. E diventa obbliga-
toria la raccolta differenziata dei rifiuti, compresi i 
grassi/oli di cucina e dei fritti.
“Siamo intervenuti per tutelare: dopo un con-
fronto, anche serrato, sia in sede istituzionale che 
con associazioni di categoria e il tessuto associa-
tivo locale - sottolinea l’assessore allo Sviluppo 
Economico Paolo Francini - siamo arrivati ad ag-
giornare e migliorare la regolamentazione delle 
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tutela e sicurezza del cittadino prima di tutto
bilAncio Dell’Attività DellA poliziA municipAle: numerosi i controlli sul territorio e Di sicurezzA strADAle

Ventisette sanzioni per assicurazioni scadute: ovvero, 27 
auto che circolavano senza copertura assicurativa, con 
un potenziale rischio per altri automobilisti. E’ tra i dati 
che si ricavano dal bilancio dell’attività 2011 della Poli-
zia municipale: un totale di 5.736 sanzioni comminate 
nell’ambito dell’attività di controllo e sicurezza del ter-
ritorio, con 5.647 per violazioni al Codice della Strada, e 
di queste 4.000 circa infrazioni per sosta e transito, e 89 
relative ad altre leggi e regolamenti. 
Resta alta la guardia sulla sicurezza stradale: 263 servizi e 
2.205 conducenti controllati, 162 servizi di prevenzione 
e contrasto all’abuso di alcol effettuati con etilometro 
dalla gestione associata di Polizia municipale sui territori 
di Borgo San Lorenzo (157), Marradi e Palazzuolo e 2.074 
conducenti controllati con 7 sanzioni amministrative e 6 
notizie di reato per guida in stato d’ebbrezza, una notizia 
di reato per guida sotto l’effetto di sostanze stupefacen-
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DUE NUOVI CAMPI DA TENNIS
sorgerAnno nell’AreA romAnelli

Due nuovi campi da tennis. Sorgeranno nell’area 
sportiva Romanelli. Per realizzarli il Comune ricorre 
al project financing, con un bando di gara (chiuso il 
2 marzo). Si tratta di un investimento di poco meno 
di  230.000 euro: l’area interessata, in particolare è 
quella Nord-Est, adiacente alle tribune scoperte del 
campo sportivo della Fortis, per una superficie com-
plessiva di 3.800 mq. La realizzazione dei due nuovi 
campi da tennis di dimensioni regolari in materiale 
sintetico, dotati di illuminazione e coperti con strut-
tura permanente e parzialmente apribile, è prevista 
entro il 2013.

Il soggetto che si aggiudica il bando realizzerà i 
campi da tennis e ne avrà la gestione insieme ai due 
esistenti, con i quattro spazi che andranno a forma-
re il nuovo e più grande centro sportivo per l’attività 
tennistica.

pAvimentAzione viA sAn mArtino: si è 
chiuso (il 9 marzo) il bando di gara per l’intervento di 
pavimentazione in pietra di via San Martino, nel cen-
tro storico. Seguirà, in tarda primavera, la consegna 
dei lavori. Si tratta di un investimento complessivo di 
circa 193.000 euro. 

Frana a polcanto: 1 milione d’euro per il ripristino
1.000.000 di euro per la messa in sicurezza, la risistemazio-
ne completa e il ripristino dell’area interessata dalla frana 
a Polcanto. La situazione è stata illustrata in un’assemblea 
pubblica tenutasi nella frazione di Polcanto con la parte-
cipazione del vicepresidente della Provincia Cantini e del 
sindaco Bettarini: “E’ un intervento consistente, di circa 1 
milione d’euro, molto più del previsto, quello che serve al 
completo ripristino e alla messa in sicurezza del tratto della 
Faentina - spiega il sindaco -. Gran parte del finanziamento, 
ossia 850.000 euro - continua -, sarà assicurato, grazie alla 

collaborazione istituzionale, da fondi provinciali e fondi 
stanziati dalla Regione Toscana mentre il resto verrà da un 
finanziamento Cipe. Il progetto esecutivo è pronto ed è 
suddiviso a stralci in modo tale da poter realizzare i lavori a 
stadi. Acquisite le autorizzazioni da Soprintendenza, Genio 
civile e Comune, e da parte nostra cercheremo di velociz-
zare al massimo i tempi, la Provincia dovrà appaltare con 
gara pubblica i lavori, che dovranno essere eseguiti da una 
ditta altamente specializzata. E si potranno iniziare - con-
clude - solo con le condizioni climatiche favorevoli”. 

UN ANNO DI CONSIGLIO COMUNALE
nel 2011 si sono tenute 17 seDute con 116 DeliberAzioni
Un anno di Consiglio comunale a Borgo San Lorenzo. E il 
bilancio lo fa la stessa presidente del Consiglio comunale 
Grazia Innocenti. Nel 2011 si sono tenute 17 sedute, con 
116 deliberazioni: 32 interrogazioni (di cui 4 a risposta scrit-
ta), 10 ordini del giorno e 9 mozioni. Se 14 sono state le 
Conferenze capigruppo, la 1° commissione consiliare “Af-
fari generali” si è riunita 9 volte, la 2° “Ambiente e Territorio” 
15 e la 3° “Istruzione, Cultura, Sanità” 5. “L’attività istituzionale 
nel 2011 è stata più intensa, numerosa - sottolinea la presi-
dente del Consiglio comunale Grazia Innocenti -. Tra i Con-
sigli Comunali vorrei ricordare quello aperto sulla Faentina 
con la partecipazione dell’assessore regionale ai Trasporti, 
dove oltre alla cittadinanza, erano presenti gli amministra-
tori della zona e l’associazione dei pendolari, visto il tema 

particolarmente sentito da tutta la comunità”. E “per i fe-
steggiamenti del 150° anniversario dell’Unità d’Italia tra le 
iniziative svolte, vorrei ricordare - continua - quelle relative 
alla celebrazione della nascita dell’Italia che si sono tenute 
il 17 marzo al teatro Giotto con la ‘Serata sul Risorgimento’, 
il 2 giugno nel centro storico con ‘Ambientazione, canti e 
musica del Risorgimento’ a cura ambedue del Teatro Idea - 
aggiunge -, e dal 12 al 19 settembre la mostra nel palazzo 
comunale dal titolo ‘150 anni dell’Unità d’Italia in Toscana’ a 
cura dell’associazione modellismo storico del dopolavoro 
ferroviario di Pontassieve”.
Il report integrale dell’attività del Consiglio comunale è di-
sponibile e consultabile sul sito del Comune www.comu-
ne.borgo-san-lorenzo.fi.it. 

manuFatti leggeri, regolarizzazione al termine
restAno pochi giorni (fino A 31 mArzo) per fArlo
Manufatti ‘leggeri’: fino al 31 marzo per la regolarizza-
zione.
Ci vuole una Scia (segnalazione certificata inizio atti-
vità) per regolarizzare le strutture di “pertinenza” già 
realizzate o installate (serre da giardino, box in legno 
per ricovero attrezzi da giardino, tettoie per ricovero 
autovetture). Alla data del 31 marzo, quelle non rego-
larizzate saranno considerate a tutti gli effetti costru-
zioni abusive.
Il regolamento per la realizzazione dei cosiddetti ma-
nufatti ‘leggeri’, approvato dal Comune, stabilisce i 

criteri da rispettare per l’installazione e la sistemazione 
di piccoli manufatti - casotti e non solo - in aree perti-
nenziali di edifici come i giardini e le corti interne, in 
zona urbana.
Rientrano nella categoria degli” interventi liberi”, senza 
autorizzazione: pergolati, gazebo arredi da giardino, 
barbecue, coperture retrattili e tende da sole retratti-
li, insegne, cartelloni pubblicitari, impianti tecnologici 
esterni per uso domestico (condizionatori e impianti di 
climatizzazione, caldaie, parabole, antenne).
Serve una comunicazione preventiva per altri inter-

venti liberi, tra cui ripostigli per attrezzi realizzati in le-
gno con finitura naturale, senza parti in muratura, sem-
plicemente appoggiati o ancorati al suolo con altezza 
massima fino a 2,20 metri e superficie non superiore a 
6 mq, oltre a pannelli solari, fotovoltaici e termici.
La Scia serve anche per la nuova realizzazione delle 
cosiddette “pertinenze”, ovvero “serre da giardino” e 
“box in legno per ricovero attrezzi da giardino” per una 
superficie fino a 16 mq e altezza massima di 2,70 metri, 
nonché “tettoie per ricovero autovetture” fino a 20 mq 
(e 2,70 metri d’altezza).

DOPO UN INTERVENTO DI RESTAURO, IL BUSTO DI 
CRISTO RE è STATO RIPOSIzIONATO IN VIALE DEL-
LA REPUBBLICA. ALL’INAUGURAzIONE LO SCOR-
SO 11 FEBBRAIO ERANO PRESENTI IL SINDACO, LA 
RESTAURATRICE BENEDETTA MANFRIANI E RAP-
PRESENTANTI DELLA A FONDAzIONE “UMBERTO I” 
CHE HA PROMOSSO E SOSTENUTO IL RESTAURO.

ti, oltre a 16 servizi di controllo dei limiti di velocità con 
postazione mobile e altrettanti di controllo su veicoli pe-
santi. Rilevati 79 incidenti stradali, di cui uno mortale, 42 
con feriti, 36 con soli danni.
Notevolmente aumentata l’attività di polizia giudiziaria: 
88 pratiche espletate, con 42 violazioni penali, di cui 31 
per abusi edilizi e 7 per reati ambientali (abbandono o 
gestione illecita dei rifiuti). Se 151 sono stati sia i con-
trolli ad aree verdi che sulla conduzione degli animali, 
138 hanno riguardato il commercio ambulante e 43 il 
commercio in sede fissa, 189 il rispetto di ordinanze co-
munali, 42 il settore edilizio, mentre 85 sono stati quelli 
di pattugliamento in orario serale/notturno e 25 in bici-
cletta, 310 i servizi di prossimità, 135 di tutela del con-
sumatore ( 6 controlli a distributori automatici di siga-
rette e altrettanti a attività ricettive, 24 su saldi e vendite 
straordinarie, 20 su pubblicità dei prezzi, 14 su scadenze 

prodotti alimentari, 7 su videopoker).
“Il modello di Polizia municipale che proponiamo - os-
serva il sindaco Bettarini - è quello di prossimità: atten-
zione sulla sicurezza stradale con attività di prevenzione 
e controlli, controllo del territorio e delle aree verdi, an-
che con pattuglie in bicicletta, servizi specifici di tutela 
del consumatore e del cittadino”.
Ammontano a 518 i servizi svolti con l’ufficio mobile 
nelle frazioni, 430 solo nel comune borghigiano (45 a 
Panicaglia, Polcanto, Sagginale e Rabatta, Casaglia, Luco 
e Grezzano, Ronta e Razzuolo), mentre 3116 sono stati 
gli atti amministrativi gestiti dal comando della Polizia 
municipale tra ordinanze, autorizzazioni e accertamenti 
anagrafici. Ventinove i corsi di sicurezza stradale e legali-
tà tenuti nelle scuole, 554 le ore dell’attività di formazio-
ne e aggiornamento professionale seguiti dal personale 
borghigiano.. 

sagre, che risaliva al 2008, tenendo conto delle diverse esigenze: da 
un lato quelle delle tante associazioni che con le sagre promuovo-
no le proprie attività, spesso di volontariato puro, dall’altro quelle 
delle attività di ristorazione. Abbiamo individuato dei criteri più 
precisi e ordinati, che sono anche a tutela del consumatore”.

Collegati al regolamento sono stati approvati all’unanimità due 
ordini del giorno. Quello proposto inizialmente da Libero Mugello 
e Per Borgo e poi emendato dalla Conferenza dei capigruppo, è 

relativo alla concessione della struttura del Foro Boario: si chiede 
“di individuare per gli eventi organizzati direttamente o in com-
partecipazione con l’Amministrazione all’interno della struttura del 
Foro Boario allestita per la somministrazione di alimenti e bevande, 
i soggetti ritenuti più idonei per un ottimo svolgimento delle ma-
nifestazioni, tenendo conto della pluralità di associazioni potenzial-
mente interessate alla gestione di tali eventi”. E’ richiesta anche una 
“relazione circostanziata sulla situazione complessiva delle struttu-
re di proprietà comunale date in uso in cui avviene - tramite varie 

forme - la somministrazione di alimenti e bevande”.
Quello dei consiglieri Omoboni e Vignolini del gruppo Progressisti 
Democratici e Sinistra per Borgo sollecita una discussione in sede 
di Unione dei Comuni per raggiungere a livello di zona una regola-
mentazione complessiva, condivisa e comune, sull’organizzazione 
e lo svolgimento delle sagre, “al fine di assicurare una qualificata 
promozione di prodotti e piatti tipici mugellani, nel segno della sa-
lubrità e della valorizzazione dell’ambiente”. 



Il teatro di qualità? Non c’è bisogno di cercarlo poi tan-
to lontano. A Borgo San Lorenzo, di sicuro, c’è. Con la 
stagione teatrale promossa da Comune e Fondazione 
Toscana Spettacolo con l’Accademia degli Audaci e il 
Teatro Idea, e il contributo di Unicoop. Il palcoscenico 
è quello del Teatro Giotto, “con un cartellone tra classico 
e contemporaneo, cultura e intrattenimento. Un’offer-
ta ricca e articolata - sottolinea l’assessore alla Cultura 
Giunia Adini -, per raggiungere un pubblico ampio di 
spettatori”. E quindi: spettacoli classici e riscritture con-
temporanee, commedia, nuova drammaturgia, e anco-
ra, danza e teatro per ragazzi. Insomma, un mix colto-
popolare, per un pubblico intergenerazionale. 
Grandi spettacoli, ma a piccoli prezzi: 15 euro il biglietto 
intero, 13 euro quello ridotto, 9 euro per gli studenti sot-
to i 26 anni; e si possono avvalere delle riduzioni i pos-
sessori della tessera della biblioteca comunale, gli over 
65, i soci dell’Accademia degli Audaci, gli abbonati della 
stagione teatrale di Vicchio, i soci Coop.
Otto spettacoli teatrali di alto livello nella stagione tea-
trale 2011-2012. Il debutto il 22 novembre con l’esilaran-
te Maria Cassi “La mia vita con gli uomini… E altri anima-
li” che ha fatto il tutto esaurito e poi il grande successo 
dell’attore e autore Filippo Timi col suo spettacolo “Favo-
la” l’8 dicembre. Sono andati poi in scena, “Dove abito io” 
della compagnia Con-Fusioni il 20 dicembre, “La morsa” 
con Sandro Lombardi l’11 gennaio e il Teatro del Carret-
to con l’”Amleto” il 24 gennaio, Pamela Villoresi e David 
Sebasti con “Medea” il 1 febbraio, il Teatro Minimo con 

“L’arte della commedia” di Eduardo De Filippo il 29 feb-
braio e, chiusura in punta di piedi, l’ 8 marzo con la danza 
e la Compagnia Virgilio Sieni in “Solo Goldberg improvi-
sation”, pietra miliare della danza contemporanea.
Stagione teatrale anche per i più piccoli, con spettacoli 
riservati alle scuole materne, elementari e medie, dai 3 
ai 10 anni. Il primo a cui hanno assistito, in tanti, è stato 
“Giulio coniglio e gli amici di sempre” del Teatro dell’Ar-
chivolto il 19 e 20 gennaio; gli altri, “Il giornalino di Gian-
burrasca” con la compagnia Pupi e Fresedde il 16 marzo, 
e “Nessun dorma”, tra teatro e opera, con la compagnia 
Kinkaleri il 22 marzo. “La stagione per i più piccoli è pen-
sata insieme alle insegnanti della scuola dell’infanzia, 
elementare e media - commenta l’assessore Giunia Adi-
ni -, con proposte che rendono più piacevole e accatti-
vante la scoperta del teatro. La risposta è ottima, tanto 
che 1264 alunni di Borgo San Lorenzo assisteranno a 
uno spettacolo teatrale”.
Sono quasi 2000, finora (esclusi gli ultimi due spettacoli), 
gli spettatori: 343 per lo spettacolo di Maria Cassi, 277 
per quello di Filippo Timi, 236 per l’“Amleto” del Teatro 
del Carretto, circa 200 per la “Medea” con Pamela Villoresi 
(lo spettacolo però è stato penalizzato dal maltempo).
E gli amanti del teatro non hanno perso nemmeno gli 
incontri “Prima del teatro”, ovvero le letture sceniche a 
cura dell’attore Marco Paoli, quattro incontri di prepara-
zione-introduzione ad altrettanti spettacoli della stagio-
ne teatrale. 

Tutti pazzi per l’acqua del fontanello. Acqua di qualità, naturizzata, a temperatura ambiente e refrigerata, gratuita. 
E frizzante a soli 10 centesimi (8 con la chiavetta). In pochissimo tempo rifornirsi alla “Casa dell’acqua” è diventata 
un’abitudine.
Ecco alcune semplici indicazioni per un corretto approvvigionamento e conservazione dell’acqua:
• utilizzare bottiglie e/o contenitori nuovi da adibire esclusivamente a questo tipo di acqua e successivamente 

prima di ogni prelievo, verificarne la pulizia
• preferire il vetro, altrimenti usare contenitori ove sia riportata la scritta “per alimenti” 
• usare contenitori con tappo a vite o comunque chiusura ermetica
• mantenere l’igiene dei contenitori
• prima del riempimento risciacquare il contenitore e il tappo con la stessa acqua erogata 
• non riempire i contenitori completamente ma lasciare un po’ di aria tra il tappo ed il livello del liquido 
• conservare l’acqua in luoghi freschi e non lasciarla in posti esposti al sole o al caldo 
• non conservare per lunghi periodi, preferendo frequenti approvvigionamenti ed evitando di effettuare grandi 

scorte. 
Per poter apprezzare la qualità di questa acqua se ne consiglia l’uso nelle 48 ore. 

GRANDE TEATRO A PICCOLI PREzzI
si concluDe lA stAgione Al giotto, spettAcoli Anche per bAmbini

Olly è il sistema di raccolta degli oli vegetali esausti, è 
un secchiello giallo da tre litri in cui si versano gli oli do-
mestici alimentari usati, ovvero quelli utilizzati in cucina: 
l’olio d’oliva, da frittura, oli di conserve, delle scatolette del 
tonno ma anche grassi di origine animale come burro 
o lardo. 

Il secchiello può essere ritirato all’Urp (Ufficio Relazioni 
col Pubblico), e viene consegnato insieme a un gettone. 
Quando è stato riempito, va conferito al punto raccolta-
casetta automatizzata Olly presso il centro commerciale 
in piazza M. L. King: il gettone serve per depositarlo e per 
ritirarne uno vuoto e pulito. 

acqua Fontanello, consigli utili

GLI OLI DOMESTICI
SI RACCOLGONO CON OLLy

un mondo di mille
colori e materiali
con remida

la biblioteca 
per tutti

s!pArte, viaggio nel mondo dell’arte contem-
poranea per bambini 6-10 anni
Come avvicinare i bambini all’arte con i materiali di 
scarto e sfridi aziendali? Al centro Remida si può, da 
sabato 18 marzo ore 10-12 per 8 incontri consecutivi: 
i bambini possono partecipare all’esploratorio liberan-
do la propria creatività esplorando materiali attraverso 
un “linguaggio artistico” personale e lontano da mo-
delli stereotipati. Incontri stimolanti dal punto di vista 
percettivo, espressivo e comunicativo, i bambini viag-
geranno in un mondo fantastico, immaginario e crea-
tivo e verranno accompagnati alla scoperta di artisti e 
delle loro opere, che si possono conoscere, guardare 
ma anche manipolare e rielaborare: la forma, il colo-
re, l’espressione artistica come strumento d’indagine 
per un viaggio avventuroso alla scoperta della propria 
identità; il gioco esplorativo conduce i bambini in un 
percorso oscillante tra   realtà e immaginazione che 
spesso supera la fantasia.

micromAt, lo stupore del conoscere dialogan-
do con la materia, per i piccoli (2-3 anni) e i loro 
genitori
Fin dai primi passi la scoperta e l’immersione in for-
me, colori e materiali, per restare protagonista della 
propria esperienza,  per non smettere mai di aprirsi al 
senso di stupore e meraviglia della vita, in uno spazio 
per esprimersi con i sensi “degli artisti”.
Il bambino attraverso esplorazioni intense, stropic-
ciando, piegando, strappando, pestando, annusando, 
assaggiando, vedendo, trasformando...verifica come la 
“materia” si trasforma, generando  la nascita di molte-
plici “ composizioni”.
Incontri: ogni martedì dal 6 marzo, ore 16-18, fino al 
17 aprile.

costruiAmo storie e rAccontiAmo cose 
per bambinbi 3-7 anni e genitori
Laboratori per bambini (il sabato pomeriggio 17) 
dove si può scoprire e divertirsi liberamente all’interno 
dell’esploratorio nel quale, interagendo con gli scarti 
aziendali, si avrà la possibilità di costruire, assemblare 
e giocare.

remiDA in-form@
3 proposte con esperti di due incontri ciascuno 
aperti a tutti coloro (genitori, educatori, formatori, 
operatori sociali e culturali, insegnanti) che intendo-
no sviluppare e sperimentare nuove forme di creati-
vità attraverso l’uso dei materiali di scarto aziendale, 
sono itinerari formativi, strutturati per avvicinarsi e farsi 
sedurre dalla materia in un contesto di indagine e di 
continua ricerca creativa: le forme, le composizioni e 
la costruttività, i vincoli strutturali e il concetto di bello 
e brutto in ambito artistico ed estetico, le opportuni-
tà creative, sono temi intorno ai quali si sviluppano le 
attività proposte.

esplorAtori per le clAssi
5 esploratori per le classi delle scuole di ogni ordine 
e grado oppure per gruppi di bambini accompagnati 
da educatore: identi...kit, arte e creatività materica 
ovunque; dove finiscono le foglie?” la materia si 
trasforma in ambienti sempre nuovi: architetture 
impossibili; intrecci materici, box & go!!!

Per informazioni e iscrizioni:
Centro Remida, piazza Dante 34,
tel. 055-8453414
info@remidabsl.it 

Sempre numeri record per la biblioteca comunale, 
e anche quello del 2011 è un bilancio col segno +:

prestiti: 46.185, di cui
libri: 28.437 (interbibliotecari: 1.751 inviati e 1.574 
ricevuti)
DvD: 16.362
cD: 1.386
utenti: 8.106
utenti Attivi: 3.545 (chi ha effettuato almeno un 
prestito durante l’anno)
nuovi iscritti: 675
Accessi: 108.889 (registrati dal varco elettronico 
all’ingresso)
pAtrimonio librArio: 71.628 volumi (3.067 
nuovi libri, con 2.302 acquisti)
multimeDiAle: 3.168 dvd, 1.713 cd, 81 audiolibri

prestiti libri infAnziA (0-14 Anni): 5.660
bAmbini/rAgAzzi utenti Attivi: 547
libri bAmbini: 5.415
cD, DvD e AuDiolibri: 511

internet (postAzioni fisse e wi-fi): 15.670 
accessi 

GiovEDì 16 fEBBRAio è AnDATA in ScEnA “ATMoSfERE E MiSTERi in 
UnA noTTE Di cARnEvALE”, LA MAnifESTAzionE Di BERLinGAccio in 
noTTURnA, oRGAnizzATA DAL TEATRo iDEA in coLLABoRAzionE con 
PRo Loco E coMUnE, con PERSonAGGi fAnTASTici E MiSTERioSi, TRA 
DAME E cAvALiERi E SPLEnDiDE MASchERE in STiLE vEnEziAno, chE 
hAnno PoPoLATo PiAzzE, viE E vicoLi DEL cEnTRo SToRico.

Di colore grigio e realizzate con plasti-
che provenienti della raccolta differen-
ziata effettuata in Toscana. Sono le nuo-
ve ceste per la raccolta carta e cartone.
Sulla cesta sono riportate le indicazioni 
dei materiali conferibili (carta e cartone) 
in più lingue e il numero verde Publiam-
biente 800.980.800.
Si ritira presso la se di Publiambiente in 
viale Giovanni XXIII 29.

la cesta della carta
si riFà il look

misteri di berlingaccio



libero mugello

lA corte Dei conti bAcchettA
comuni e societA’ pArtecipAte
La Corte dei Conti in occasione dell’inaugu-
razione dell’anno giudiziario ha dichiarato 
che la corruzione in Italia vale circa 60 mi-
liardi di euro l’anno, ma nel 2011 sono state 
inflitte condanne solo per 75 milioni; che 
l’Italia “nella classifica degli Stati percepiti 
più corrotti nel mondo stilata da Transpa-
rency International per il 2011 assume il 
non commendevole posto di 69 su 182 pa-
esi presi in esame e nella Ue è posizionata 
avanti alla Grecia, Romania e Bulgaria”; che 
“illegalità, corruzione e malaffare sono fe-
nomeni ancora notevolmente presenti nel 
Paese, le cui dimensioni, presumibilmente, 
sono di gran lunga superiori a quelle che 
vengono,spesso faticosamente alla luce”.
Un altro elemento sul quale la Corte si è 
espressa criticamente riguarda la trasfor-
mazione degli enti pubblici in società, così 
come aveva fatto nel passato puntando il 
dito sull’effettiva convenienza delle scel-
te di costituire società per la gestione dei 
servizi.
In queste società – sostiene la Corte – non 
solo non si risparmia, ma l’atteggiamento 
del socio pubblico è spesso quello del di-
sinteresse verso l’attività esercitata, le scelte 
da compiere, la composizione dei bilanci 
ecc.. 
I rilievi della Corte dei Conti dimostrano 
che avevamo ragione quando in questi 
anni più volte abbiamo denunciato l’inca-
pacità di società come Publiacqua o Pu-
bliambiente di fornire buoni servizi a prezzi 
accettabili; abbiamo sollecitato – spesso 
inutilmente - l’amministrazione comunale 
a praticare controlli seri sulle spese fatte pa-
gare in bolletta ai cittadini; abbiamo dimo-
strato in numerosi casi come i costi fossero 
palesemente più alti dei prezzi di mercato 
(vedi i piani di gestione di Publiambiente o 
il costo dei fontanelli di Publiacqua rispet-
to ai fontanelli acquistati dalla Comunità 
Montana ecc.); abbiamo criticato la decisio-
ne di queste società di costituire altre socie-
tà, di acquistare o vendere azioni senza né 
discussioni né tanto meno presentazione 
di relazioni ai consigli comunali (ricordia-
mo l’acquisto da parte di Publiambiente 
di azioni di società del sud indebitate o 
interdette per mafia); abbiamo sottolineato 
l’incapacità del comune - anche di fronte a 
continui aumenti delle tariffe - di preten-
dere il rispetto degli impegni in materia di 
investimenti necessari nel nostro territorio 
(da parte di Publiacqua la mancata depu-
razione di Ronta e Panicaglia, già pagata 
da TAV dal 2002, i serbatoi d’acqua nuovi 
promessi e mai costruiti come quello di 
Razzuolo, o da parte di Publiambiente la 
mancata realizzazione dell’area ecologica 
e la partenza sempre rinviata della raccolta 
porta a porta); abbiamo chiesto inutilmen-
te da oltre un anno quali ragioni di interes-
se pubblico abbiano spinto il comune a 
partecipare alla gestione della Pianvallico 
SPA; abbiamo preso atto che presto il Co-
mune entrerà in Farmapiana, la società che 
gestirà la nuova farmacia comunale e che, 
a quanto è dato sapere, non naviga certo 
nell’oro.
Questo lungo elenco dimostra a nostro 
parere come sia davvero venuto il mo-
mento, visti gli enormi sacrifici richiesti agli 
italiani dai governi Berlusconi e Monti, di 
pretendere dall’amministrazione di Borgo 
un controllo rigido nei confronti delle so-
cietà partecipate, valutando attentamente 
le convenienze nell’interesse dei cittadini e 
del bene pubblico.

Piera Ballabio 
Lista Civica Libero Mugello

liberomugello@yahoo.it

progressisti DemocrAtici 
e sinistrA per borgo

treni nuovi o lA fAentinA 
sArA’ un binArio morto
La riapertura della linea Faentina (Firen-
ze Faenza via Vaglia) nel 1999 è stato un 
grande successo del Mugello. Il Memo-
rario introdotto del 2007 ha dato slancio 
alla linea, come dimostrano gli utenti 
in continuo aumento. Ma nel 2011 la 
Faentina è stata la regina Toscana dei 
ritardi e dei disservizi. Colpa di chi? In 
primis degli “anziani treni”, datati 1950, 
che costituiscono gran parte del parco 
mezzi a disposizione per la nostra linea 
e che ormai hanno veramente gros-
si problemi di funzionamento. Quello 
che è successo a febbraio, non solo a 
causa della neve, è inaccettabile per 
un sistema ferroviario moderno. Sono 
stati giorni di passione per i pendolari: 
soppressioni e ritardi all’ordine del gior-
no e senza alcun preavviso. Addirittura 
per due giorni consecutivi un treno si 
è bloccato sulla linea, imprigionando i 
pendolari per ben due ore e provocan-
do, di fatto, la chiusura della linea. Oltre 
ai disagi, la carenza di informazioni sia 
sul sito delle Fs che nelle stazioni è stata 
allarmante. Grazie anche alle proteste 
e alle prese di posizione dei pendolari 
e di qualche amministrazione locale, Il 
Presidente della Regione Toscana, Enri-
co Rossi, ha annunciato 15 treni diesel 
dilazionati nei prossimi 10 anni, per ben 
6 linee toscane, tra cui la Faentina. Uno 
sforzo apprezzabile ma che certamen-
te non può risolvere il problema della 
Faentina, che senza treni nuovi nell’im-
mediato sarà sempre in grande difficol-
tà. Non dimentichiamoci mai infatti la 
peculiarità della nostra linea: 31 milioni 
di euro stabiliti negli accordi dell’Alta 
Velocità del 1995, una cambiale che il 
Mugello ancora deve ancora riscuotere 
e che ora più che mai deve essere prete-
sa, dalla Regione e dal Governo, per l’ac-
quisto di nuovi treni. Senza treni nuovi 
subito, con i ritardi e i disagi che tanti 
pendolari stanno sopportando, molti 
mugellani saranno costrette ad abban-
donare il treno e usare l’auto se voglio-
no mantenere un posto di lavoro, poter 
frequentare le scuole e le Università. 
Non lo possiamo tollerare: il diritto alla 
mobilità ferroviaria deve essere uguale 
in tutta la Toscana. Non possiamo per-
mettere che l’infrastruttura ferroviaria 
più importante per il nostro territorio, la 
Faentina, diventi un binario morto. 

Paolo Omoboni
Gruppo Progressisti Democratici

e Sinistra per Borgo

rifonDAzione comunistA

AncorA…
…. lineA ferroviAriA fAentinA 
Qualcuno dei lettori dirà “ancora linea fa-
entina “ si,continueremo ad interessarci e 
a parlare di questo problema che affligge 
oramai da troppo tempo i pendolari e tutti 
i cittadini che vengono colpiti nella loro di-
gnità..Indubbiamente non sono bastati gli 
appelli fatti principalmente dal comitato 
AttAccAti al treno, tanto meno “ la let-
terina inviata a Babbo Natale nel periodo 
natalizio”,sicuramente ci vuole qualcosa di 
più, “ La Volontà “da parte delle istituzioni di 
affrontare e risolvere questo problema. Sia-
mo di fronte ad un ennesimo bollettino di 
guerra, come riportato dalle testimonianze 
dei pendolari del Mugello. Sulla linea ferro-
viaria Faentina nei primi quindici giorni di 
febbraio 2012 è stato un caos inaccettabile 
da un susseguirsi di guasti, ritardi, soppres-
sioni di corse ecc.tutto questo a scapito dei 
pendolari che in alcuni casi hanno dovuto 
ricorrere a permessi sul lavoro addirittura 
per i malcapitati dell’alto Mugello ricorrere 
alle ferie,tutto ciò è veramente intollerabile 
in un paese che si rispetti .
Più volte il Gruppo provinciale di Rifonda-
zione Comunista è intervenuto sulle pro-
blematiche della linea Faentina, da troppo 
tempo le proteste dei pendolari e non solo 
sono rimaste inascoltate da parte degli Enti 
competenti. Pertanto riteniamo che ora la 
situazione sia evidentemente intollerabile 
e che misure urgenti debbano essere adot-
tate passando dalle parole di solidarietà e ai 
richiami di circostanza ad azioni concrete. I 
sindaci del territorio, l’Unione dei Comuni 
debbono subito farsi carico della situazione 
esigendo il rispetto del Contratto di Servi-
zio e pretendendo dalla Regione Toscana e 
dall’Assessore ai Trasporti un piano di inter-
vento immediato per affrontare la questione 
con investimenti che possano portare rispo-
ste concrete ai problemi.
Non è più tollerabile che gli accordi stipulati 
a margine della realizzazione dell’Alta Velo-
cità in Mugello rimangano sulla carta, anche 
perché le conseguenze ambientali prodotti 
dalla realizzazione di tale opera sono evi-
denti e tangibili. I 31 milioni di euro previsti 
per la Faentina debbono essere rivendicati 
con forza e messi a disposizione per la ri-
qualificazione della linea e del rinnovo di un 
parco macchine vetusto e soggetto a guasti 
che compromettono quotidianamente la 
qualità del servizio sulla tratta. La presunta 
mancanza di risorse disponibili non può più 
essere addotta come scusa: per le linee velo-
ci le risorse si sono trovate negli anni passati 
e si continuano a trovare (basti pensare al 
faraonico progetto di sottoattraversamento 
di Firenze per non andare alla Val Di Susa), a 
tutto discapito del trasporto regionale e del 
pendolarismo sulle tratte brevi.
Gli avvenimenti degli ultimi giorni non 
fanno che confermare questa necessità e 
impongono a tutti i soggetti istituzionali 
coinvolti (dai Comuni fino alla Provincia) di 
organizzarsi per rivendicare con forza il ri-
spetto della dignità di un intero territorio e 
dei suoi cittadini.
I silenzi dei sindaci non sono più ammissibili, 
il bon ton istituzionale nei confronti della Re-
gione ha contribuito soltanto a peggiorare 
la situazione. Adesso occorre, se realmente 
si hanno a cuore le sorti della Faentina e i di-
ritti dei pendolari, creare un Tavolo Tecnico 
tematico che unisca istituzioni e pendolari 
in una rivendicazione strutturata e costante 
dello stanziamento delle risorse per l’acqui-
sto di nuovi treni.

Gruppo Consiliare Rifondazione Comunista
Pinzauti Mauro

popolo DellA libertà

il p.D.l. Di borgo sAn lorenzo 
A fAvore Del mAntenimento 
Dell’ufficio Del giuDice Di 
pAce
A seguito della soppressione dell’ufficio 
del Giudice di Pace in tutti i Comuni del-
la Provincia di Firenze, come da D.lgs del 
11.01.2010, il Pdl di Borgo San Lorenzo 
esprime preoccupazione per la soppres-
sione di questo servizio che avverrà a par-
tire dal 01.01.2013.
Il Pdl ha intrapreso una iniziativa politica, 
in primo luogo verso la nostra ammini-
strazione comunale, che verrà portata in 
seguito all’attenzione dell’Unione Monta-
na dei Comuni del Mugello e Alto Mugel-
lo al fine di poter mantenere tale servizio, 
importante per i nostri cittadini residenti, 
che altrimenti dovrebbero sopportare 
onerosi sacrifici in denaro e tempo, ne-
cessari per recarsi al capoluogo fiorenti-
no per l’espletamento di un loro diritto. 
A tal fine abbiamo presentato al Sindaco 
di Borgo San Lorenzo, che è anche Presi-
dente dell’Unione Montana dei Comuni, 
una mozione che qui sotto pubblichiamo, 
con la speranza che sia accolta da tutti i 
consiglieri del nostro Comune nonché 
dai componenti dell’Unione Montana dei 
Comuni:

Al Sindaco di Borgo San Lorenzo
Al Presidente del Consiglio Comunale

Borgo San Lorenzo 02/02/2012

oggetto: mozione per il ripristino 
dell’organo di giudice di pace nel mu-
gello e Alto mugello
considerato che il D.Lgs di Riforma de-
gli uffici del Giudice di Pace pubblicato in 
G.U. in data 11.01.2010 abolisce tali uffici 
in tutta la provincia di Firenze, mantenen-
do una sola struttura nel capoluogo di 
regione;
visto che tale servizio è di grande im-
portanza per tutti i cittadini del Mugello 
e Alto Mugello:
visto che la soppressione di tale servizio 
comporterebbe oltre a maggiori oneri 
anche a perdita di tempo da parte dei cit-
tadini per recarsi nel capoluogo per eser-
citare un loro diritto;
considerato inoltre che, nel nostro 
territorio è presente una struttura, qua-
le l’Unione dei Comuni Montani, capa-
ce di poter garantire la continuazione 
dell’ufficio del Giudice di Pace a carico di 
quest’ultima;
il p.D.l di borgo san lorenzo
impegna il sindaco
a farsi promotore di un’iniziativa condivisa 
con gli altri Sindaci dell’Unione dei Comu-
ni che porti al mantenimento del suddet-
to ufficio giudiziario, nonché alla ricerca 
della forma di compartecipazione da at-
tribuire ad ogni Comune dell’Unione.

Terremo i cittadini informati sull’evol-
versi della situazione.

Il Capogruppo Fulvio Boni 
Gruppo Consiliare Pdl di Borgo San Lorenzo

per borgo

regolAmento sAgre, foro 
boArio e strutture comunAli 
DAte in gestione: un lAvoro 
lontAno DAl “ben fAtto” e 
concluso..
Il problema delle sagre, sollevato dalle ca-
tegorie dei ristoratori e da quello dell’as-
sociazionismo sportivo, doveva portare ad 
un regolamento che accordasse le parti, in 
modo anche che la sagra stessa non fosse 
più snaturata in un semplice esercizio per 
fare cassa, ma mantenesse il suo ruolo di 
promozione turistica e dei prodotti del 
territorio.
Per fiducia abbiamo votato favorevolmen-
te il regolamento, anche se come al soli-
to le cose vengono fatte e portate avanti 
senza una condivisione e un’informazione 
verso le altre parti politiche. Il risultato è 
un prodotto che è lontano dall’essere “ben 
fatto” o definitivo o che semplicemente 
accontenti tutti, ma che è carente su dei 
punti fondamentali. Tuttavia ci piace dare 
fiducia all’amministrazione e rimaniamo 
in attesa di vedere come verrà applicato. 
Crediamo che verrà tagliato più finemente 
con l’esperienza dell’attività e siamo con-
vinti che sia sempre meglio avere qualco-
sa su cui lavorare piuttosto che rimanere 
in un dibattito infinito alla ricerca del per-
fetto che poi non arriverà mai.
E’ palese tuttavia che sia discutibile e inef-
ficace il fatto che la giunta comunale si 
riservi di accogliere domande presentate 
oltre il limite scritto nel regolamento: una 
regola che abilita la possibilità di annullare 
i limiti imposti da altre regole dello stesso 
regolamento, ai fini pratici, lo rende inuti-
le. Così come è inutile scrivere un intero 
capitolo di adempimenti amministravi 
che definiscano i requisiti che debbano 
essere rispettati senza specificare chi sia 
deputato al controllo del loro rispetto e 
alla certezza di eventuali sanzioni.
Il nocciolo reale della questione che però 
rimane da discutere è la gestione e l’uti-
lizzo della struttura del Foro Boario così 
come, in generale, delle altre di proprietà 
comunale date in uso in cui avviene –tra-
mite varie forme- la somministrazione di 
alimenti e bevande. Un’altra parte lacuno-
sa del regolamento -e sulla quale invece 
vorremo specificare- è la mancanza di una 
norma di equità di assegnazione dell’uso 
delle strutture. Proprio per abbracciare un 
discorso più ampio e per verificare l’equi-
tà, chiediamo al Sindaco di presentare una 
relazione circostanziata sulle modalità e 
le onerosità delle concessioni, la regola-
rità dei pagamenti, lo stato di conserva-
zione e il rispetto delle normative sulla 
sicurezza e igiene degli ambienti, nonché 
se siano effettuati i controlli periodici da 
parte dell’amministrazione stessa, come 
dovrebbe essere.
Per Borgo-Lista Civica rimane disponibile 
per recepire dalle categorie coinvolte sug-
gerimenti, criticità e incongruenze emerse 
dall’applicazione del regolamento.

Per Borgo - Lista Civica 
xborgo@gmail.com

<Cosa dicono i gruppi> Interventi a cura dei gruppi consiliari


